

**タイガー TV** HD画像録画機能  
**民放BS、CS 合計36チャンネル**  
 自分のタイミングでいつでも好きな番組が見られる  
 ※民放は過去7日間、BS、CSは過去5日間何時でも視聴可能  
**土8000の番組が貴方をお待ちしています**  
 是非一度お試し下さい。11-3277-1000/9999-7478 松田

DIRETOR PRESIDENTE  
 RAUL M. TAKAKI  
 JORNALISTA RESPONSÁVEL  
 TAKAO MIYAGUI

# ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

タイガー-TV	一覧表	聞合わせ殺到!
1 NHK総合	13 サンテレビ	25 MOVIE PLUS HD
2 NHKBS1	14 NHKBS1	26 MTV
3 NHKBS2	15 BS プレミアム	27 GOLF NETWORK
4 TBS	16 BS日テレ	28 J SPORT 4
5 フジテレビ	17 BS朝日	29 J SPORT 2
6 テレビ朝日	18 BS-TBS	30 J SPORT 1
7 テレビ東京	19 BS-JAPAN	31 日テレNEWS 24
8 MBS	20 BS-FUJI	32 チャンネル 1 NECO
9 関西テレビ	21 WOWOW	33 ファミリー劇場
10 読売テレビ	22 STAR HD	34 GREEN TV
11 テレビ大阪	23 ANIMAX	35 DISNEY TV
	24 DISCOVERY	36 KIDS TV

ANO XVI - Nº 3809 SÃO PAULO, QUINTA-FEIRA, 18 DE JULHO DE 2013 R\$ 3,30

## 参院選、与党70台の勢い

### 「ねじれ」解消の公算

### 民主20前後、共産勢い

【共同】共同通信社は第23回参院選について14日16日の3日間、全国の有権者約4万4千人を対象に電話世論調査を行い、取材も加味して終盤情勢を探った。改選121議席のうち自民公明両党で計70議席台を獲得。非改選59議席と合わせ半数122議席を超え、国会運営を主導できる「安定多数」の129議席を実現する見通し。民主党は改選44議席が20前後に激減。共産党は2001年以降の選挙区議席を視野に入れるなど勢いがある。改選複数区では与党が議席を確保し、残りを野党で競っている。



沖縄の宮古島市で有権者に手を振る安倍首相=17日

40%前後が「まだ決まていない」としており、21日の投票までに情勢の変化もあり得る。参院は定数242。3年ごとに選挙区73議席、比例代表48議席の計121議席が改選される。自民党は序盤情勢から優勢を保持。改選25の16選挙区で2人を擁立した千葉、東京を含め18人全員が当選圏内にいる。全体で勝敗を左右する改選1人区でも全31のうち29で優位に立ち、劣勢の若手と沖繩でも議席獲得に全力を挙げる。比例代表は、現行の非拘束名簿式となつて最多に並ぶ20議席をうかがう。

選挙区に入った。比例代表は10年参院選の6議席から上積みを図る。民主党は1人区での議席獲得が厳しい状況。三重で自民候補を懸念に追う。最近2回の参院選で1議席を確保してきた16の改選複数区でも兵庫をはじめ取りこぼす可能性がある。比例代表も前回10年の16議席から8議席程度に減らした。共産党は01年に議席を獲得した東京のほか大

阪で当選圏内に入りつつある。比例代表では前回10年の3議席を上回る4議席の獲得もある。みんなどの党は埼玉、神奈川、愛知で、日本維新の会は大阪と兵庫で議席獲得の可能性が高くなっている。

海外、圧勝後の右傾化を警戒  
 参院選については海外各国のメディアは、自民党優勢の見方が伝わる中、選挙自体への関心は低い。与党圧勝後の右傾化を警戒する見方がある一方、「ねじれ国会」や経済回復への期待感もある。韓国では、ねじれが解消された場合、安倍政権が憲法9条改正や集団的自衛権の行使容認に突き進むかどうかに関心を寄せている。特に、従軍慰安婦問題をめぐる発言や強硬な反発を買った橋下徹大阪市長率いる日本維新の会を含む「改憲勢力」がどれだけの議席を伸ばすかが注目。安倍晋三首相が終戦記念日に靖国神社を参拝するかどうかなど「参院選後」に神経をとがらせている。

が参院選公示前日の3日、「日本はねじれ国会を開けるか」と題した記事で、安倍首相の切なる願いは参院選過半数を回復し政治の安定を取り戻すことだと配信している。ただ序盤に「自民党優勢」が伝わり、報道は低調に。憲法改正や集団的自衛権の行使容認などをめぐる各党の議論についての報道がたまに見られる程度だ。

米メディアも注目度は高くない。選挙戦開始を伝えた5日付の有力紙ウォールストリート・ジャーナルの記事が目立った。同紙を出した「不安定な政治状況から脱却できる可能性がある」との見方を示した。

熱中症搬送1万913人  
 梅雨明け早く猛暑日続く  
 【共同】熱中症で8月14日の1週間に救急搬送された人は1万913人だったことが17日、集計が始まった。2008年以降で最も多かった。関東甲信中でが平年より早く梅雨明けし、35度以上の猛暑日が続いたためとみられる。今後暑い日が続く予想で、消防庁は小まめな水分補給や外出時の日よけ対策を呼び掛けている。

3週間以上の入院が必要な重症は393人、入院が必要なか中等症は3854人だった。年齢別では65歳以上の高齢者が48.8%を占めた。

都道府県別では東京都が12167人と最も多く、愛知の10707人、埼玉の8877人が続いた。

【ニューヨーク共同】国連難民高等弁務官事務所(UNHCR)のグテレス高等弁務官は16日、シリア問題に関する国連安全保障理事会の公開会合で、難民登録者数が過去11月以降、約3倍に増え180万人に達したと報告した。シリアグテレス氏は、シリア難民の増加ペースは1日に約1000人ペースで増加している。ただ司法専門家の間では、人種差別が射撃の動機になったことを裏付ける証拠は不十分で、立件は困難との見方が強い。

シリア難民、6カ月で180万人  
 一斗缶事件の被告に懲役28年  
 【共同】大阪市天王寺区の自宅で2006年に妻と長男を殺害し、切断した遺体を一斗缶に入れて捨てたとして、殺人に当たるとして、殺人と死体遺棄の罪に問われた無職藤森康孝被告(59)の裁判員裁判の判決で、大阪地裁は17日、懲役28年、求刑無期懲役を言い渡した。長男への殺人罪は認められ、妻への殺人罪は認められ、傷害致死罪を適用した。

## もんじゅ、断層を調査

### 原子炉直下、活動性焦点



「白木-丹生断層」を調べる原子力規制委の調査団=17日午前、福井県美浜町(代表撮影)

【共同】原子力規制委員会(田中俊一委員長)の調査団は17日、運転停止中の日本原子力研究開発機構の高増増殖炉もんじゅ(福井県)の直下にある断層の活動性を確認するため現地調査を始めた。18日までの日程。調査団は団長の島崎邦彦委員長代理と、関係学会から推薦を受けた専門家計5人。このうち、宮内崇裕千葉大学教授は今回の調査には参加せず、別の日に単独で現地に入る。もんじゅ原子炉直下には八つの小断層がある。敷地の西約500メートルにある活断層「白木-

丹生断層」とともに、小断層がずれ動く危険があるかどうかを焦点。現地入りした島崎氏は「今日、明日と見せていただきます」とあいさつ。もんじゅの広井博所長は「建物周辺には指標となる古い地層が残っていない。現在も自主的に調査を進めているが、方法についてご助言いただきたい(結果に)反映したい」と応じた。

調査団は敷地南側の破砕帯(断層)や原子炉建屋東側の地面に露出させた直下断層の延長部分、敷地北側の海岸、南側の

線状地形などを2日間探検。ボーリングで採取した試料や海底地形も確認する。17日午前には白木-丹生断層を見て回った。

原発の新規制基準は「地震をすらすら可能な断層(活断層)」の真正上に原子炉を設置することを禁じている。直下の断層がずれ動く危険性が確認された場合、運転再開は極めて困難になる。規制委は6原発を対象に敷地内断層を調査しており、もんじゅは約1万点の機器で点検時期を超過していることが判明し、規制委が5月末、事実上の運転禁止命令を出している。

無罪評決で「知的暴動」  
 米、黒人少年射殺に抗議  
 【ワシントン共同】米ジャーナリストらが16日、黒人少年を射殺した

動きが取れなくなつて、福祉施設に運び込まれてピークだった1960年代前後に20歳で来住してこれから10年で、さらには25人の費用を。援協の懸念材料である。非日系全体の問題に合わせ10年で約5倍に増えているという。確かに、周りを見渡すと、身の人は少なからず、家族がいても頼れなくなった。地方に取材に行くと、座敷に呼んでくれることもある。大げさな例だが、人里離れた開拓で日本語を忘れてしまったことに恐怖を感じ、ジャンク店に本を大声で音読して、非日系施設から援協に連絡があるのも、本人の希望か意思疎通の問題か。言葉の理由があるに違いない。社会とは言葉で繋がる。NHKは日本との紐帯という見方があるから、邦字紙も一つのよすがであった。

## 「温泉権」で不正集金

### 警視庁80億円、元社長ら逮捕

【共同】健康食品販売会社「健康医学社」(東京都)が、温泉の権利を買えば配当金を支払うという不正集金を繰り返していたことが明らかになった。元社長ら逮捕。

【共同】熱中症で8月14日の1週間に救急搬送された人は1万913人だったことが17日、集計が始まった。2008年以降で最も多かった。関東甲信中でが平年より早く梅雨明けし、35度以上の猛暑日が続いたためとみられる。今後暑い日が続く予想で、消防庁は小まめな水分補給や外出時の日よけ対策を呼び掛けている。

【共同】熱中症で8月14日の1週間に救急搬送された人は1万913人だったことが17日、集計が始まった。2008年以降で最も多かった。関東甲信中でが平年より早く梅雨明けし、35度以上の猛暑日が続いたためとみられる。今後暑い日が続く予想で、消防庁は小まめな水分補給や外出時の日よけ対策を呼び掛けている。

## 「温泉権」で不正集金

【共同】健康食品販売会社「健康医学社」(東京都)が、温泉の権利を買えば配当金を支払うという不正集金を繰り返していたことが明らかになった。元社長ら逮捕。

【共同】熱中症で8月14日の1週間に救急搬送された人は1万913人だったことが17日、集計が始まった。2008年以降で最も多かった。関東甲信中でが平年より早く梅雨明けし、35度以上の猛暑日が続いたためとみられる。今後暑い日が続く予想で、消防庁は小まめな水分補給や外出時の日よけ対策を呼び掛けている。

【共同】熱中症で8月14日の1週間に救急搬送された人は1万913人だったことが17日、集計が始まった。2008年以降で最も多かった。関東甲信中でが平年より早く梅雨明けし、35度以上の猛暑日が続いたためとみられる。今後暑い日が続く予想で、消防庁は小まめな水分補給や外出時の日よけ対策を呼び掛けている。

**JAPÃO CULTURAL 2013**  
 ROTEIRO: Tokyo, Okinawa, Osaka, Kyoto, Seki, Shirakawago, Takayama, Lago Kawaguchi e Hakone. SAÍDAS: 10/JULHO 14/SET. 19/OUT.

**JAPÃO & CHINA 2013**  
 ROTEIRO: Beijing, Xian, Guilin, Shanghai, Osaka, Kyoto, Shirakawago, Takayama, Nagoya, Hakone, Monte Fuji. SAÍDAS: 10/SETEMBRO 10/OUTUBRO

ALFAINTER TURISMO  
 (11) 2187-8989(SP) sa@alfainter.com.br  
 (03)5473-0541(TOKYO) info@alfainter.co.jp

**VIAJAR É VIVER INTENSAMENTE!**

Pacotes para o mês de agosto de 2013 (sujeito a disponibilidade) com preços a partir de:(em Reais)

POUSADA DO RIO QUENTE SEMANA JAPONÊS	*30% de entrada + 9X	*2.851,00
ARACAJU (8 dias)	*30% de entrada + 9X	*1.303,00
SALVADOR (8 dias)	*30% de entrada + 9X	*1.127,00
NATAL (8 dias)	*30% de entrada + 9X	*1.481,00
BALNEÁRIO CAMBORIÚ (4 dias)	*30% de entrada + 9X	*768,00
SERRAS GAÚCHAS (8 dias)	*30% de entrada + 9X	*1.680,00

**TUNIBRA TRAVEL**  
 www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br  
 INFORMAÇÕES E RESERVAS: (11) 3346-8200  
 Preços por pessoa em apto duplo, sujeitos à alteração e disponibilidade. Consulte datas de saída e outras informações.

# PT PMDBとさらに歩調合わず

## 国民投票の原案で対立

### 質問案も他党の反対受ける

ジウマ政権の支持率が急降下する中、国民投票の案をめぐる、労働者党(PT)が、民主運動党(PMDB)をはじめとした連立与党との歩調の合わなさを浮き彫りにさせている。17日付伯字紙が報じている。

### ルーラは抜本的改革を叫ぶ

17日の下院での国民投票対策委員会の会議風景



17日の下院での国民投票対策委員会の会議風景

全国運輸連合(CN)が7月7〜10日に行ったアンケートで、1年前の6月の調査の52.4%から33.4%に落ちた。PTは「投票するか」ときいたところ、ジウマ氏への票は、前回の調査の52.4%から33.4%に落ちた。PTは「投票するか」ときいたところ、ジウマ氏への票は、前回の調査の52.4%から33.4%に落ちた。

## JMJまであと5日

### デモの恐れで警戒モード

### 少ない聖市の外国人巡礼者

23〜28日にフランス司法王を迎えて主にリオ市で行われる「ワールドユースデー」(JMJ)まで1週間を切った。同市では期間中、観光客80万人を含む50万人以上の人の動きが見込まれ、滞在中の法王の安全を守る立場のA.B.in(国家情報部、陸軍、連邦警察などは、期間中に起る可能性のある市民によるデモを主な脅威とみて、法王が参加するプログラムやルートの変更を検討中と17日付フォーリーヤ、エスタード両紙が報じた。22日午後5時から、州知事官邸のグアナバラ宮で、カブラル州知事、バエス市長ら出席して法王のレセプションが行

間中に起る可能性のある市民によるデモを主な脅威とみて、法王が参加するプログラムやルートの変更を検討中と17日付フォーリーヤ、エスタード両紙が報じた。22日午後5時から、州知事官邸のグアナバラ宮で、カブラル州知事、バエス市長ら出席して法王のレセプションが行



アパレシダーヘー時的に「引越し」する聖人フレイ・ガウヴァオン

「欧州の経済危機が巡礼者が少なかった理由ではないか」という見方がある。サンパウロのサン・パウロ・レジェのオ・アカミネ司教は、自管轄するラッパ教会で、3千人の予想を下回り、500人を受け入れた。サン・パウロ・レジェのオ・アカミネ司教は、自管轄するラッパ教会で、3千人の予想を下回り、500人を受け入れた。

「欧州の経済危機が巡礼者が少なかった理由ではないか」という見方がある。サンパウロのサン・パウロ・レジェのオ・アカミネ司教は、自管轄するラッパ教会で、3千人の予想を下回り、500人を受け入れた。

リオ市北部アレモン地区のフアヴェラ・ダ・グロツタで16日未明に火災が起き、非政府団体(ONG、英語表記NGO)のアフロ・レジェの宿泊施設と地域紙のヴォ

「アフロ・レジェの宿泊施設と地域紙のヴォ

日本食ならココで決まり!

Almoço • 11:30 às 14:00 hs.  
Jantar • 18:30 às 23:30 hs.

R. Thomaz Gonzaga, 18 e 20  
Liberdade - São Paulo - SP

(11) 3341-7748 / 3341-7749

日伯両語で  
子や孫に移民の歴史伝える一冊

アマゾン日本人入植80周年記念

# アマゾン

ご購入は  
サンパウロ

R\$70

●ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ●ブラジル日本移民史料館 (11-3209-5465)  
●フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ●太陽堂 (11-3208-6588) ●高野書店 (11-3209-3313)  
●熱連クラブ (11-3209-5935) ●レストラントメアスー (11-5589-9124)

モジダス クルーゼス

●BANCA PATAO - c/ Marcelo (11-4799-8299) Pça Dona Firmina Santana, 33 - Centro

郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで。詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリア

## HOTEL MONTE REAL RESORT

収容人数 6432人のコンベンションセンター

ÁGUAS DE LINDÓIA

Faça já a sua reserva:

### FÉRIAS DE JULHO

9 PISCINAS, 3 AQUECIDAS E COBERTAS, Garagens Cobertas, 4 Saunas, 4 Quadras de Tênis, 2 Quadras de Squash, Sala de Ginástica, Quadras de Vôlei, Basquete, Futebol de Salão e Peteca, Salas de Pebolim, Ping-Pong, Snooker, Carteador, Leitura e Estar, 2 Restaurantes, Bar Pub-Ínglês, Equipe de Recreação, Play-Ground, Música ao Vivo, Apartamentos com Instalações Completas, Vista Panorâmica da Praça projetada por Burle Max.

A NOVA OPÇÃO DE ÁGUAS DE LINDÓIA - SP

RES.: S.PAULO TEL. (11) 4063-7481 - ÁGUAS DE LINDÓIA (19) 3924-9200  
(13) 4062-9347 (21) 4062-7004 (31) 4062-7008 - www.montereal.com.br

## VIAÇÃO GARCIA

Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas.

LONDRINA / SÃO PAULO				SÃO PAULO / LONDRINA			
Saída	Frequência	Chegada Prevista		Saída	Frequência	Chegada Prevista	
13:00hs.	Diário	19:35hs.	Double Class	10:30hs.	Diário	17:40hs.	Double Class
23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class	15:00hs.	Diário	22:55hs.	LD
23:40hs.	Diário	06:15hs.	LD	23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class

MARINGÁ / SÃO PAULO				SÃO PAULO / MARINGÁ			
Saída	Frequência	Chegada Prevista		Saída	Frequência	Chegada Prevista	
22:30hs.	Diário	06:45hs.	LD	21:45hs.	Diário	06:00hs.	LD

INFORMAÇÕES: 0800 400 70 90  
www.viacaogarcia.com.br

パラグアイ

イタイプ一 双国発電所の債務問題

坂本 邦雄

パ伯二国共同事業のイタイプ一水力発電所に...



イタイプ一 双国水力発電所

シタイプ一のパラグアイ分電力をアルゼンチンに...

「共同」オバマ米大統領が約1週間のアフリカ...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

ウナギ、輸入量も大幅減 東アジア一帯で減少...

アルゼンチン シニカルからヒステリーへ 最近のクリスティーナ大統領へ

「ちづら」報知9日付「シニカル」...



クリスティーナ大統領

「共同」オバマ米大統領が約1週間のアフリカ...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...



クリスティーナ大統領

「共同」オバマ米大統領が約1週間のアフリカ...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...



イタイプ一 双国水力発電所

シタイプ一のパラグアイ分電力をアルゼンチンに...

「共同」オバマ米大統領が約1週間のアフリカ...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

ウナギ、輸入量も大幅減 東アジア一帯で減少...

シタイプ一のパラグアイ分電力をアルゼンチンに...

「共同」オバマ米大統領が約1週間のアフリカ...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...

「共同」南アフリカで一般に知られていなかった...





テレビ番組

7月28日(日)から8月3日(土)まで

☆都合により放送時間、番組内容が変更される場合もあります。
☆記載されている放送時間はブラジル時間です。
☆番組の内容は5面に記載

Table with columns for dates (7月28日 to 8月3日) and rows for various TV programs and their broadcast times.

Tiger TV advertisement featuring IPTV services, channel list (1-36), and contact information for 松田まで (Matsuda).

※民放は過去7日間、BS、CSは過去5日間、何時でも視聴可能! 11-999-974-788/3277-1000 松田まで



だい しん さい たい けん だん げん じょう かた

# 大震災の体験談と現状語る

## 県連 被災者招聘交流事業

### 「率直な今を、伝えたい」

生々しい体験談と復興の現状が当事者から直接聞ける貴重な機会——ブラジル日本都道府県人会連合会(園田昭憲会長)が主催する「東北被災者招聘交流事業」により、宮城、福島、岩手の被災3県からそれぞれ、松本康裕(28、名取市)、天野和彦(54、会津若松市)、大和田加代子(52、陸前高田市)の3氏が13日に来日した。一行は23日午後6時半から宮城県人会(Kua Rodrigues, 152, Libertade)で「東北大震災から2年余、伝えておきたいこと」と題した講演を行うほか、19日から開催される「日本祭」内にブースを設け、震災直後から現在までの様子を記録した写真の展示を行う。

## 宮城会館で23日講演会



中央左から松本、大和田、天野さん

「あの時、津波が来るという認識はまったくなかったんです。地震の40分ほど後、偶然自宅の庭に出たら、ジェット機のエンジン音より低いゴッという音が聞こえ、何だろうと遠くを見たら、真っ黒なガレキの塊が押し寄せてくるのが見え、アッ!と気付いた。町全体が壊滅的被害を受けた宮城県名取市の自宅にいた松本さんは、津波に気付いた瞬間をそう

「1階の天井まで浸水した。2階の窓から外を見ると、むき出しになった土台以外何も残っていません。家屋がたぐさ見えた」と被災直後に撮った写真を手に切々と話した。町内会の約370世帯のうち、全壊を免れたのはわずか10世帯ありだ。当時乗っていた妹と母は約1キロも津波に流された末、助かった。被害にあった自分

「一階の天井まで浸水した。2階の窓から外を見ると、むき出しになった土台以外何も残っていません。家屋がたぐさ見えた」と被災直後に撮った写真を手に切々と話した。町内会の約370世帯のうち、全壊を免れたのはわずか10世帯ありだ。当時乗っていた妹と母は約1キロも津波に流された末、助かった。被害にあった自分

## 「わか杉会」8人を歓迎

### 07年の国体以来の再会も

秋田県人会、川合昭憲会長は16日夜、15日に来日した秋田県人会「わか杉会」(本部・東京、佐々木千鶴子会長)のメンバー8人の歓迎会を開催した。2007年の国体で開いた「わか杉会」の運営を県外から協力するボランティアとして、首都圏在住の有志秋田県人によって作られた「首都圏わか杉会」が、60周年記念式典に招待したことで来日した。B・O・G親睦会、豊08年に結成された。同国体に駆けつけた約40人の秋田県人会員を、同協議会が秋田市内での懇談会に招待したことを契機に、不定期に連絡を取り合うようになった。川合会長が実行で挨拶に立った佐々木

委員を務める「戦後移住60周年記念式典」に招待したことで来日した。B・O・G親睦会、豊08年に結成された。同国体に駆けつけた約40人の秋田県人会員を、同協議会が秋田市内での懇談会に招待したことを契機に、不定期に連絡を取り合うようになった。川合会長が実行で挨拶に立った佐々木



多くの会員が参加し、和やかに懇談が行われた

「顔をみた瞬間、佐々木会長から「久しぶり」と声をかけてもらえた。6年も前に「回会」ただけなのに、本当に感激」と話したのは、訪日メンバーの田口容子さん(65、二世)。「これをきっかけに、定期的に双方を行き交えるような仲が築ければ」と期待を込めた。

## 25周年記念大会、4日に

### 日本から慶祝団16人も

ブラジル郷土民謡協会(会長 藤原美恵子)は、8月4日午前9時から聖市リベルターデ区の宮城県人会館(Rua Farandules, 152)で「創立25周年記念大会」を開催する。入場無料。パラナ州マリンガ、ロンドリーナ、ミナス・ジェライス州ペロオリゾンテなどからの遠方支部からの参加を含む、120人が日ごろの練習の成果を披露する。優勝者には、今年10月に東京で開催される全国大会の出場権と、日本への往復航空券が贈られる。日本郷土民謡協会からの慶祝団として、柴田隆章理事長、五十嵐竹声名誉教授をはじめとする

## 今週末の催し

- 土曜日(20日) Rod. dos Imigrantes 日曜日(21日) 日曜日(21日) 日曜日(21日)
- バストス明祭り、バストス明祭り、バストス明祭り
- 全伯陸上競技大会、全伯陸上競技大会、全伯陸上競技大会
- 全伯相撲選手権大会、全伯相撲選手権大会、全伯相撲選手権大会
- 終日 聖市ポンレチーロ常設土俵、終日 聖市ポンレチーロ常設土俵、終日 聖市ポンレチーロ常設土俵

## 大耳小耳

被災者招聘交流事業を取り仕切る県連国際交流委員会の本橋幹久さんに、東北から来日した3氏による講演は、それぞれ30分しか組まれていない。通訳も入るため、本人が語る時間は15〜20分程度。はるばる日本から来たにも関わらず、これだけ短いのは、関係者も「一時間の関係上どうしてもなかつた」というが、来場町一つが丸々なくなつた。避難所になるような建物すらも残らなかつたという。本人も家族経営だった製材所の事務所や自宅も失い、大船渡市のみなし仮設のアパートに住む被災者だ。

## 50周年記念映像が完成

### 動画サイトで公開中

2年前に設立50周年を迎えたテアトロ・ユバが、記念行事の収めをまとめた短編動画「テアトロ・ユバ50周年記念プロジェクト」(26分)を3月に完成、無料動画サイト「YOU TUB E」で公開している。「芸術活動を通してブラジル社会との交流を」と、ガレリア・デコ30周年に訪れた芸術家を招へいしてのワークショップ、当地の文化団体OC Aと交流したフェスタ・ジュニーナ、アンドラジーナ吹奏楽団と競演した「音楽の出会い」など、様々な交流イベントを行った。

## 「和力公演」変更のお知らせ

16日付7面の邦楽グループ「和力」の公演日程が、一部変更になった。日本祭り会場の中央舞台での公演予定は「20日午前11時50分」から「21日」の同時に変更された。



## 感謝状

去る6月19日、聖州エンブー・ダス・アルテシ市議会から勲章「Comenda de Mérito Legislativo "Padre Belchior de Pontes"」を頂きました。ご多忙中にも関わらず、表彰式にご臨席頂いた皆様に深謝いたします。官庁、友人、サンスイ社員の皆様にも祝福の言葉やメールを頂き、心から感謝します。今後とも精一杯、ブラジルの発展に努力する所存ですので、一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

平崎 靖之

Agradecimento  
Na noite inesquecível do dia 19 de Junho de 2013, com muita alegria e emoção, eu Yasuyuki Hirasaki, recebi da Câmara Municipal de Embu das Artes, a mais alta condecoração de Comenda de Mérito Legislativo "Padre Belchior de Pontes". Quero agradecer-lhes pela sua honrosa presença: autoridades, amigos, companheiros - colaboradores da Sansuy no evento, bem como as mensagens - congratulações recebidas.

Atenciosamente,  
Yasuyuki Hirasaki

## 大船渡復興・東北三大まつりへようこそ!

東日本大震災発生以来、国内外からの多くの支援に支えられながら復興への歩みを止めることなく、3年目の春を迎えました。復興への歩みは、多くの困難な課題と向き合いながらの長い道のりでもありますが、いま被災地では、この長く困難な復興への道のりへの歩みを進めておりますが、これまでの物資による支援から、困難に奮い立たせる精神面の支援が必要な段階に来ております。そこで躍動感に満ちたサンパの国ブラジルから、そのエネルギーを是非とも復興に懸ける大船渡の地に注ぎたいだければ幸いです。

日系ブラジル人の皆様方が、今年も計画されている「大船渡復興・東北三大祭り」に御地からの支援という参加方式をとられるとしたら、我々にこの上ない喜びと、勇気をもたらすこととでありましょう。こうした貴国日系ブラジル人との交流は、やがて新たな日伯の友好関係の芽となり、両国の友好関係を持続的なものとする、双方の次世代育成に必ずや繋がるものと確信するものであります。

早々  
甘竹 勝郎  
前大船渡市長、大船渡市民復興祭り実行委員会会長

